



# Pastor destaca que las empresas españolas gestionan 262 infraestructuras de transporte en el mundo, el 40% del total

Tweet 1

Me gusta 0

0

Share

Menéame

16/01/2013 - 20:08

MADRID, 16 (SERVIMEDIA)

La ministra de Fomento, Ana Pastor, destacó este miércoles que las empresas españolas gestionan 262 infraestructuras de transporte en el mundo, el 40% del total.

Pastor hizo estas declaraciones durante la entrega de la tercera edición de los Premios Sacyr a la Innovación, donde valoró que las empresas constructoras españolas son un referente a nivel mundial.

Sobre Sacyr, afirmó que es un ejemplo de innovación tecnológica continua que ha entendido que la inversión en I+D+i es el camino que lleva al éxito empresarial.

Por su parte, el presidente de Sacyr, Manuel Manrique, destacó la apuesta de la empresa por el I+D+i y puso como ejemplo las obras de reforma del canal de Panamá.

Los Premios Sacyr a la Innovación han reconocido a un proyecto de la Universidad de Granada en la categoría de 'Innovación Tecnológica y Medioambiental', a un edificio de la Universitat Autònoma de Barcelona en la de 'Proyecto de Construcción' y a un documental de Informe Semanal de TVE en la de 'Periodismo Tecnológico y Económico'.

(SERVIMEDIA)

16-ENE-13

JBM/gja

Me gusta Enviar Sé el primero de tus amigos al que le gusta esto. Twittear 1

PUBLICIDAD

- ¡Aprende todo sobre los Sistemas Automáticos de Trading con este Manual Gratuito!

- Custodia gratis en todos los mercados hasta 2014. Abre ya tu cuenta de bolsa.

Ecoprensa S.A. - Todos los derechos reservados | Cloud Hosting en Acens